SORTIE VÉLO #3

"LE PERCHE À VÉLO"

Le collectif avec Mortagne en Transition et Perche Mobilités vous invite



SAMEDI 23 MARS



Place de la République Mortagne-au-Perche



Départ 10h00



13.2 Km

VELOTAF

MORTAGNE - RÉVEILLON - MORTAGNE

Autonomie à vélo requise pour tous les participants, vélos en bon état, équipements de sécurité (casque et gilet si luminosité faible) demandés et chacun roule sous sa responsabilité.

LE COLLECTIF

"LE PERCHE À VÉLO"



Qui sommes nous? un groupe militant de pratiquants du vélo.

Notre projet : favoriser et encourager, par tous moyens, le développement de l'utilisation du vélo comme mode de déplacement alternatif à la voiture sur de courtes distances.

Nos objectifs:

- permettre à tous d'appréhender le vélo comme mode de déplacement à part entière,
- faire se rendre compte que le déplacement à vélo est accessible à tous,
- se montrer à vélo sur la voirie pour inciter au partage de la route et des rues avec les automobilistes.
- exiger des aménagements, équipements et espaces dédiés au vélo pour pouvoir se déplacer en sécurité dans l'espace public

Nos actions:

- organiser des sorties vélo à thème, pour se rendre compte que le vélo, c'est simple, facile, à la portée de tous, convivial, écologique, gratifiant, agréable, économique et bon pour la santé,
- interpeller les pouvoirs publics afin d'obtenir des aménagements et équipements de circulation sûrs,
- organiser des réunions, évènements et conférences en lien avec ce projet,
- et probablement d'autres choses à venir...